

Cáceres

CIUDAD DE CONGRESOS



Un referente nacional



Patrimonio

Cáceres fue declarada por la Unesco Ciudad Patrimonio de la Humanidad en 1986 en virtud de su excepcional Ciudad Monumental.



Convention Bureau

Para activar la realización de grandes congresos y promocionar la ciudad como sede principal, el Ayuntamiento conjuntamente con las empresas del sector de congresos, ha puesto en marcha el Cáceres C.B.



Referente

El turismo de congresos es un sector en auge y Cáceres de está convirtiendo en un referente en este ámbito.

Cáceres

CIUDAD DE CONGRESOS

Sus modernas infraestructuras y su extraordinario patrimonio convierten a Cáceres en un destino de primer orden para el turismo de congresos.



el futuro en una ciudad llena de historia



Palacio de Congresos

Nacido como ampliación del antiguo auditorio de la ciudad, cuenta con un total de 30.000 m² de espacio multifuncional y moderno.



Un espacio recuperado

El Complejo Cultural "San Francisco", con un aforo de 1.200 personas, cuenta con el encanto de su historia unido a las más modernas instalaciones.



Referencia mundial

El Centro de Cirugía de Mínima Invasión "Jesús Usón" es un referente en la formación clínica y quirúrgica, por lo que atrae a la ciudad a los mejores especialistas del globo.



red.es



cáceres
PATRIMONIO
INTELIGENTE



UNIÓN EUROPEA

Fondo Europeo de Desarrollo Regional
"Una manera de hacer Europa"